

# 7月の園だより

ひまわりさかえこども園 令和3年6月30日

昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症は終息する気配もなく、『緊急事態宣言』がつい先日まで発令されていましたが、その効果はどれほどのものなのでしょう？先のまだまだ見えない不安は続きそうですね。新年度から3か月、クラスとしてのまとまりも形成され始め、入園・進級したクラスの流れにも慣れてきました。『自分たちで考え、行動する』を基本としながらも、それは決して『自分勝手に行動するわけではない』ことを集団生活の中で体験できる教育・保育をひまわりさかえこども園では目指しています。

さて、少し前からアメリカミシシッピアカミミガメを大竹警察署より預かることになりました。主にゆり組がお世話・観察をしています。直接触ることはできませんが、実際の生き物を通して「亀を調べたいから図鑑が欲しいです」というリクエストで図鑑を揃えました。夏野菜や朝顔も栽培し始め、これまで気になることがあると「先生！先生！」と保育者へ質問していましたが、最近は「図鑑見てみよう！」とまずは自分たちで『調べてみる』という姿に変化してきました。自分たちの『知りたい！』という興味で調べたことは脳にしっかりと記憶されるものです。そしてそのきっかけ作りを保育者も上手く教育・保育に取り入れ、非認知能力（テストなどで数値化されない子どもの将来や人生を豊かにする力）が就学までに楽しい経験の中で自然と育つよう促していきたいと思えます。

## 《7月の行事予定》

日	月	火	水	木	金	土
				1.	ひよこ組・ちゅうりっぷ組もとうもろこしに触れてみるよ！	3.
4.	5. ごはん炊き (ひまわり)	6.	7. セタ・セタ会	8. とうもろこしの皮むき(すみれ)	9.	10.
11.	12.	13. サンドイッチ作り (ゆり)	14. 身体測定 (乳児)	15. 身体測定 (幼児)	16.	17.
18.	19.	20.	21. 避難訓練	22. 海の日	23. スポーツの日	24.
25.	26. 誕生日会	27. 歯科検診(10:00~)	28. すいか割り (ゆり・ひまわり)	29.	30. ピザ作り(すみれ) 園だより・献立表配布	31.

### プール中止について

子どもたちが楽しみにしているプールですが、衣服を着用し保育室で過ごすよりも肌と肌の密着が密になりやすい環境であること、興奮して間近で大声を出しやすいこと、また、プール入れ替えごとに消毒液を入れ塩素濃度の測定を行っているものの、それでも鼻水やよだれ、小さいクラスになるとおしっこも混ざる可能性がプールにはあります。大変残念ですが、今年度も新型コロナウイルス感染症の観点から**プールを中止**させていただきます。水あそびやその他、夏にしか経験できない遊びについては積極的に行っていきますので、健康チェックカードは毎日忘れず持って来てください。

### 《保育参観について》

保育参観について、どのような形で行うかは未定ですが、**8月28日(土)に保育参観を行う方向で思案中です。**人数の制限は願えるようになると思いますが、職員と協議の上、開催の形式や内容についてはあらためて手紙を配布させていただきたいと思えます。賛否両論、各ご家庭の状況に応じて参加・不参加に分かれるかと思えますが、子どもたちが日ごろ過ごしている姿を『見て共感していただきたい！』と思っています。ただし、今後新型コロナウイルス感染症拡大の動向を見ながら中止となる場合もありますので、できるだけ早めにお伝えできればと思います。

ひまわり福祉会では、6月からクラスに1台ずつ携帯電話(iPhone)が導入されました。職員が毎日黒い紐のストラップを首から下げ、常時身に付けているのがそれです。この携帯電話を導入した目的は、緊急時の避難の際の職員間の連絡はもちろんのこと、消防・警察等への連絡、また、園外散歩へ出る際の連絡手段などです。決して個人の携帯電話ではありません。私的な使用でもありませんので、携帯電話使用へのご理解のほど、お願い致します。

